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马年首个大型
房展会表现不佳

本报讯 记者 顾卓敏 201 4“ 上

海之春”房展会暨第十届海外置业投

资移民展于昨天落下帷幕。连日来，

在房展会现场记者注意到，虽然各家

房企的展位前或多或少都聚集着一

些看客，但真正出手买家寥寥无几。

显然，申城马年首个大型房展会赚到

人气，却未能聚拢足够的“ 财气”。

据专业机构的数据显示，上周全

市商品住宅成交面积为1 9.98万平方

米，环比前周上涨45.92%，成交均价为

28341元/平方米。虽然上周的成交量较

前一周出现了大幅上涨，但总体而言，

仍然处于低位，全市商品住宅的成交量

仅有1 9.98万平方米，仍处于20万方的

水平之下。显然，上周末的“ 上海之春”

房展会并未大幅拉动新盘开盘和成交。

对此，德佑地产研究总监陆骑麟

表示：房展会现场的情况来看，不但

参展的品牌开发商并不多，而且现场

的优惠力度也不够大，导致在现场促

成成交的购房者非常少，想通过房展

会跑量来拉动“ 小阳春”的行情可能

性不大，三月已经过半，这样的低位

成绩实在让人对三月市场的成绩表

示堪忧，按照目前的市场情况来看，

预计月成交量将会在80万平方米左

右，“ 小阳春”难现。

“ 开发商备战重点或已转移到第

二季度。”对于本次房展，不少业内坦

言，“ 上海之春”的“ 吸金指数”历来

就不能与五一、十一等“ 假日楼市”相

提并论，今年“ 招保万金”等品牌开发

商的集体缺席更证实了这一点。此外，

记者了解到，201 4“ 五一假日楼市”

将于4月30日至5月3日在上海展览中

心举行，届时将吸引更多品牌企业、旅

游地产项目及境外开发商加入。

申通快递就网点违规收寄化学品事件发出致歉信

全网整顿严禁揽收化工类快件

市政府常务会议部署工作

到明年推广应用1.3万辆新能源车

市政府智库
迎来6位新成员

本报讯“ 改革发展任务繁重，上

海更加需要‘ 善听’、‘ 智行’。”上海

市政府“ 智库”迎来6位新成员。昨天

上午，市政府举行参事聘任仪式，市委

副书记、市长杨雄为新任参事许佩琴、

杨洁勉、吴大器、金亦民、徐静琳、蔡建

国颁发聘书，并对参事们多年来为上

海经济社会发展和政府工作作出的贡

献表示感谢。副市长赵雯，市政府参事

室主任王新奎等出席聘任仪式。

全国工商业联合会
与市政府签合作协议

本报讯 中华全国工商业联合会

与上海市人民政府昨天在沪签署战

略合作协议，明确双方将发挥上海改

革开放的区域和功能优势，合力打造

服务全国民营企业的平台，推动上海

转型发展。全国政协副主席、全国工

商联主席王钦敏出席签约仪式。中共

上海市委副书记、市长杨雄与中央统

战部副部长、全国工商联党组书记全

哲洙签署协议。全国工商联领导黄

荣、董文标，上海市领导屠光绍、周

波、王志雄等出席。

到明年将会有大量新能源车得到推广。 青年报资料图 记者 施培琦 摄

青年报记者 刘春霞

本报讯 吉祥航空3月1 0日备降济

南航班中查出危险品事件引发的整顿

与反思仍在继续。青年报记者采访了解

到，继中航协开出罚单注销申通快递等

三家物流公司货运代理资质之后，上海

市邮政管理局也已永久吊销了直接揽

收该票危险品快件的浦东金桥申通快

递公司的快递业务许可证。昨日，申通

快递就网点违规收寄化学品事件发出

致歉信，并表示已采取措施全面整顿。

申通：
全网整顿严禁揽收化工类快件

上海邮政管理局相关负责人昨日

透露，已对直接揽收该票危险品快件

的浦东金桥申通快递公司作出严厉处

罚，永久吊销其快递业务许可证。而申

通快递昨天也就网点违规收寄化学品

事件在官网上发出了致歉信。

申通快递相关负责人表示，此次

事件是个别网点业务员不熟悉违禁

品相关要求所致，申通快递已在全网

范围内开展了针对安全工作的检查

与整顿，“ 涉事网点已停业整顿，我们

也已通报并召开了全国货代会议。”

该负责人透露，申通快递已采取

多项整顿措施，一是严禁揽收任何化

工类快件，“ 既然不能完全识别，那么

化学物品就一律不揽收”；二是严把

收寄关口，要求快递员必须做到每票

快件当面开箱验视，对拒绝验视的快

件或可疑物品，坚决不予收寄；三是

各转运中心增加安检仪等设备和安

检人员，对进港的快件加强检查，凡

发现有违禁品的，现场截流处理，并

登记上报，严禁转入下一环节，将各

类禁寄物品堵截在寄递渠道外，“ 3月

底新购置的安检设备就将到位。”

根据中航协开出的罚单，包括申

通快递在内的三家物流公司被注销

了货运代理资质，而这是否会对申通

快递的快件有影响？对此，申通快递

相关负责人表示，申通快递被注销货

运代理资质后，意味着今后不能再以

申通快递的名义直接向航空公司交

运货物，但仍可以通过第三方有资质

的公司向航空公司交运，因此不会影

响快递的正常运营。

民航部门：
各环节都会有相应处理意见

作为承运方，吉祥航空在此次事

件中因为备降、紧急调机等引发的经济

损失不小。对于这些经济损失由谁承

担，吉祥航空昨日表示目前还在协商。

而针对此次事件，吉祥航空表示今后将

加强货运方面的管理措施，后续可能会

推出货运管理方面的细则措施。

而民航华东管理局也已经在上

报针对此事件的处理意见。相关负责

人昨日表示，此次涉事危险品从揽收

到转手再到上飞机，经历了一系列的

流程，但却都没能被检查出来，“ 在货

物运输链条上的每个环节都应该要严

格把关，出了这样的事情，那么这些环

节都应该承担相应的责任。”该负责

人透露，处理意见获批后将会通报。

青年报记者 陈轶珺

本报讯 市委副书记、市长杨雄

昨天上午主持召开市政府常务会议，

研究部署加快上海创业投资发展、促

进本市新能源汽车推广应用、修订

《 上海市建筑市场管理条例》 等工

作。会议原则通过《 上海市新能源汽

车推广应用实施方案（ 201 3-201 5

年）》，上海计划到201 5年推广应用

1 .3万辆新能源汽车。

会议原则通过《 关于加快上海

创业投资发展的若干意见》并指出，

促进创业投资加快发展，是上海全面

深化科技体制改革，充分发挥市场配

置资源的决定性作用，实施创新驱动

发展、经济转型升级战略的重要举

措。经过近年来的努力,本市创业投

资环境有很大改善，但仍需进一步借

鉴国际先进经验，按照“ 政府引导、

社会为主、专业化管理、市场化运

作”的基本原则，统筹全市各方力量

促进创业投资发展。

根据《 方案》，上海市计划到

201 5年推广应用1 3000辆新能源汽

车，将累计节约7.5万吨汽柴油，减少

颗粒排放约1 00吨、温室气体（ 二氧化

碳）排放约20万吨，涵盖公交、公务、

企业、环卫、物流等多个领域用车。要

进一步完善基础设施建设，实现网络

化、便利化；进一步完善鼓励支持政

策，优化使用环境，制定考核激励机

制，调动各方面积极性；进一步完善

产业技术自主创新体系、产业链协同

配套体系和社会化系统支持体系，为

后续进一步扩大应用规模奠定基础。

会议还审议并原则通过《 上海

市 建 筑 市 场 管 理 条 例 》（ 修 订 草

案）。会议强调，修改《 条例》关键一

是更加有利于保证工程质量，二是更

加有利于促进市场配置资源。要按照

十八届三中全会精神，在市场配置资

源等方面寻求突破和创新，在释放建

筑市场活力的同时，完善各相关环节

监管体系。《 条例》（ 修订草案）有所

突破和创新的内容主要包括：引导、

规范工程总承包和项目管理的发展；

完善施工总承包自行完成主体结构

的认定；细化规范承发包制度；设立

质量保证保险制度；优化市场服务和

加强政府监管并举等。

据了解，到2015年，上海的新能

源车总量将超过1万辆。其中，公务

车、公交车的比例不低于30%，中心

城区将建设智能充换电服务网络，

到“ 十二五”末预计建设各类充换

电站50座、充电桩6000个，全面推行

5公里充电网络，免去车主的后顾之

忧。作为国家电动汽车示范区的安

亭，目前已有8辆增程式公交大巴

（ 安亭6路）及10辆混合动力式大巴

（ 安亭2路） 投用，15辆换电大巴也

即将加入安亭地区的公交线路。在

基础设施方面，区域内规划建设充

电桩700个，目前已建成324个，5公

里充电网络基本形成。


